

## Medieninformation

---

### Mieter waren Feuer und Flamme

#### Sahle Wohnen Balkonevent an der Eickenscheidter Fuhr

**Essen, 15. April 2020**

Eine gelungene Überraschung hatte das Unternehmen Sahle Wohnen am vergangenen Samstag, 11. April, für seine Mieter an der Eickenscheidter Fuhr geplant. Von ihren Balkonen aus freuten sich die Bewohner über eine faszinierende Feuer- und Lasershow. Sahle Wohnen-Teamleiterin Jessica Roskosch hatte die Samstagabend-Live-Unterhaltung organisiert und geplant.

Erst kurzfristig vor Veranstaltungsbeginn informierte Jessica Roskosch mit ihrem Kollegen Frank Schonebeck die Mieter vor Ort über die Live-Show. „Man merkte sofort, wie sehr sich alle auf den Abend freuten. Das tolle Wetter hat natürlich auch dazu beigetragen“, erklärte die Teamleiterin. So machten es sich die Mieter pünktlich zu 20 Uhr mit Abendsnacks auf dem Balkon gemütlich und nutzten die Zeit vor der Show für einige Nachbarschafts-Gespräche über die Balkone. Die Künstler Daniela und Ali, die als Künstler-Duo unter dem Namen „Istari Fire“ bekannt sind, begannen pünktlich mit ihrer Show und zeigten zunächst ihre beeindruckenden Feuerkünste. Mit viel artistischem Geschick wirbelten sie Fackeln durch die Luft und erhielten von den Zuschauern dafür viel Applaus. Nachdem die Dämmerung einsetzte zeigten die Darsteller außerdem eine beeindruckende Lasershow. Die bunt leuchtenden Bilder, die vor allem von den Balkonen aus gut zu betrachten waren, versetzten die Bewohner in Staunen. „Das Feedback, das wir heute für unser Event erhalten haben, war durchweg positiv. Ich denke, wir konnten unseren Mietern so den Abend versüßen“, freute sich Frank Schonebeck.

Die Show war Teil der Veranstaltungsreihe „Balkon-Events“, die Sahle Wohnen während der Corona-Krise an bundesweiten Standorten durchführt. Den Mietern soll so das Zuhause-Bleiben angenehmer gestaltet werden und mit einem Highlight Abwechslung und Unterhaltung in deren Alltag gebracht werden.



**Bild 1**



**Bild 2**

#### Bildunterschriften

Bild 1: Sahle Wohnen-Teamleiterin Jessica Roskosch (r.) präsentierte die beiden Künstler Daniela und Ali von „Istari Fire“ in der Anlage an der Eickenscheidter Fuhr.

Bild 2: In der Dämmerung kam die bunte Lasershow besonders gut zur Geltung.

## **Bildnachweis: Sahle Wohnen**

### **Das Unternehmen Sahle Wohnen**

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von rund 22.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Bonn (Holzlar-Roleber), Hamburg (Lohbrügge), Düsseldorf (Wersten und Heerdts) und Köln (Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte) Münster (Kinderhaus und Zentrum Nord) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung im westfälischen Greven ansässig.

In **Essen** zählen rund 1.800 Wohnungen zum Bestand, der auf mehrere Stadtteile - z.B. Altenessen, Frohnhausen, Katernberg und Steele - verteilt ist. Darunter befinden sich rund 1.250 Seniorenwohnungen. Um die Anliegen der Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Sahle Wohnen im Kundencenter in der Viktoriastraße 169 in Katernberg und im Service-Büro im Julius-Leber-Weg 10 im Hörsterfeld. Das Team von Sahle Wohnen betreut in der gesamten Region Essen/Duisburg neben diversen Gewerbeobjekten insgesamt 2.549 Wohnungen. Zusätzlich zu dem Bestand in Essen sind dies in Moers 35 WE, in Mülheim 59 WE, in Oberhausen 200 WE sowie in Duisburg 424 WE (insgesamt 718 WE).

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

### **Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:**

Sahle Wohnen – Kundencenter Essen  
Jessica Roskosch, Teamleiterin  
Viktoriastraße 169, 45327 Essen  
Tel.: 0201 / 3719255  
Mail: [jessica.roskosch@sahle.de](mailto:jessica.roskosch@sahle.de)

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation  
Julia Arendt, Pressereferentin  
Bismarckstraße 34, 48268 Greven  
Tel.: 02571/81-438  
Mail: [julia.arendt@sahle.de](mailto:julia.arendt@sahle.de)